

Apps y las vacaciones de los niños

Las vacaciones, en lugar de desconectar, sirven para enganchar a los más pequeños del hogar, por ello debes tomar estas precauciones.

De acuerdo con un reporte de la plataforma Lingokids, en verano aumenta en un 80% el uso de tecnología por parte de los niños de dos a ocho años. Este aumento se debe a que los pequeños tienen más tiempo libre fuera del horario escolar.

El estudio de la plataforma señala que los infantes utilizan la tecnología en el hogar, con el 84%; y durante los viajes por carretera y aire, con el 46%. Pese al aumento de exposición a las pantallas y las preocupaciones que plantea en los padres el contenido que están consumiendo los hijos, un 80% de los encuestados considera a la tecnología un gran aliado para reforzar los conocimientos adquiridos en la escuela. Irene García, especialista en educación digital para padres de familia, señala que una de las recomendaciones que hace es que hagan acuerdos sobre el uso de tecnología y se use este tipo de recurso para no sólo entretener, sino también para informarse e incluso integrarse como familia.

“Uno de los grandes errores que se comete es que se condiciona el uso de tecnología y se premia o castiga a través de este tipo de recursos, lo que terminan volviéndolos un tema de discordancia”, apunta García.

Recopilado por el Staff de El Inversionista

De acuerdo con un reporte de la plataforma Lingokids, en verano aumenta en un 80% el uso de tecnología por parte de los niños de dos a ocho años

La tecnología como aliada educativa

De acuerdo con el estudio, 6 de cada 10 de las familias utilizan la tecnología para que sus hijos aprendan a través de aplicaciones educativas. Esta es una de las principales razones por las que se permite el uso de dispositivos durante el verano.

Además, la tecnología también ayuda a los niños en su día a día; 41% de los encuestados reportó que esta les ayuda a recoger sus pertenencias; 36% aprende sobre nutrición y hábitos alimenticios saludables; y casi un 40% la utiliza para aprender reglas de seguridad, como mirar a ambos lados antes de cruzar la calle o no hablar con extraños.

Un dato curioso que arroja el estudio de Lingokids es que la tecnología impacta de manera positiva en las rutinas y día a día de los niños; 7 de cada 10 padres afirman que sus hijos la usan para relajarse durante el tiempo de espera antes de una cita médica.

Asimismo, tres cuartas partes de los encuestados señalan estar de acuerdo

en que las tecnologías ayudan a que sus hijos mejoren en sus rutinas diarias. Por ejemplo, el 43.21% de los niños utilizan aplicaciones de juego, canciones y videos para cepillarse los dientes y que así se les haga esta rutina más divertida. Otro 46.41% lo hace para aprender a lavarse las manos y un 23.85% para mantenerse entretenidos en el cuarto de baño, como soporte en el aprendizaje de la retirada del pañal.

Aplicaciones para niños en este verano

Con el fin de conjuntar el uso de la tecnología con el entretenimiento, existen algunas apps que pueden ser educativas y al mismo tiempo divertidas. Estas son algunas:

Anatomy Learning

El estudio del cuerpo humano será muy divertido e interesante con este juego 3D. Los niños pueden conocer a fondo lo que hay debajo de la piel, descubriendo cada parte que compone el organismo, desde los huesos hasta el sistema nervioso.

Escribo en letras de imprenta

Esta aplicación es excelente para los

más pequeños que están aprendiendo a escribir. Está diseñada para enseñarles de manera sencilla los trazos de números y letras. Los sonidos y stickers los mantienen entretenidos mientras perfeccionan su escritura.

Piensa, respira y actúa

En esta aplicación, los personajes de Barrio Sésamo enseñan a los niños conceptos como la concentración y las emociones. A través de varios ejercicios, los niños ayudan a los monstruos a resolver problemas cotidianos y aprenden técnicas de relajación.

Matemáticas para niños

Esta aplicación fue creada para que los niños aprendan los números del 1 al 20 e identifiquen cuál es mayor y cuál es menor. Para los más avanzados, ofrece ejercicios de operaciones matemáticas básicas, como sumas y restas.

Duolingo Kids

El popular búho de Duolingo se enfoca en la enseñanza de idiomas, principalmente el inglés, en esta versión dedicada totalmente a los niños. La app incluye juegos y actividades que ayudan a los niños a progresar poco a poco hasta adquirir una nueva habilidad lingüística.

Toontastic 3D

La creatividad también se puede desarrollar a través de la tecnología, y esta aplicación permite a los niños dar rienda suelta a su imaginación. Les permite crear personajes en 3D, colorear, animar historietas y dibujar, usando múltiples plantillas que fomentan su lado más artístico.

